

## LIMPIAN POZOS SÉPTICOS DEL CAMPAMENTO SAN JOSÉ

*Para preservar la salud de los trabajadores, y cuidado del medio ambiente*

Se realizó la limpieza y mantenimiento de los pozos sépticos del Campamento San José. Estas labores consistieron en la succión, limpieza, transporte y disposición de residuos de los pozos sépticos, para lo cual se contó con camiones con sistema de vacío, ideales para retirar mediante succión los residuos del interior de los pozos, informó el Ing. Jhon Cabrera Carlos, gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH).

“Los residuos líquidos y semisólidos (lodos) succionados del interior de los pozos sépticos fueron transportados en camiones cisterna desde el punto generador hacia un relleno sanitario autorizado, en cumplimiento con las leyes medio ambientales de nuestro país, asimismo se dio mantenimiento a las estructuras de percolación, desfogues y tapas”, añadió Cabrera Carlos.

El plazo de ejecución se inició el pasado 29 de octubre y se culminaron el 12 de noviembre. El objetivo de estas labores de limpieza tiene por finalidad preservar la salud de los servidores de la entidad que laboran en Campamento San José, y la protección del medio ambiente, asimismo reducir y depurar la presencia de organismos patógenos y bacterias generadas por las actividades domésticas que afectan de forma directa la salud, realizando un adecuado control sanitario de la disposición de excretas.

Para estas labores se contrataron los servicios de una empresa especializada y operadora de residuos sólidos (EO – RS) con registro autorizado por el Ministerio de Ambiente (MINAM). El servicio contratado incluye la succión, transporte, eliminación de líquidos. Lodos peligrosos y limpieza de 3 tanques sépticos, de modo que permita el funcionamiento del sistema de drenaje del Campamento San José y la Central Hidroeléctrica Virú, conforme a su diseño y construcción, conforme y en concordancia a la R.M. N° 128 – Vivienda que trata sobre condiciones mínimas de manejo de lodos y las instalaciones para su disposición final.

El gerente del PECH, Cabrera Carlos, resaltó la importancia del cumplimiento de la protección de la salud de los trabajadores y de la normativas medioambientales.

